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間税会ニュース
令和６年９月15日

No. 71

福 岡 国 税 局
間税会連合会

消費税　活かすみんなの　間税会

間税会は消費税のあり方を考える会です

【若戸大橋（国指定重要文化財）】（福岡県北九州市）
　若戸大橋は、北九州市を横断する国道 199 号（門司区～八幡西区）のうち、洞海湾に架設された我が国最初の本
格的長大吊橋を含む、全長 2.1 キロメートルの一般道路です。
　日本道路公団（当時）が昭和 33 年 4 月に事業着手し、昭和 37 年 9 月に供用開始しました。その後、交通量の増
大に伴い、昭和 59 年 4 月に 4車線に拡幅する事業に着手し、昭和 62 年 5 月に歩道を廃止、平成 2年 3 月から 4車
線での供用を開始しています。また、平成 30 年 12 月に無料化され、令和 4年 2 月には国の重要文化財（建造物）
に指定されました。� （北九州市ホームページより）

写真等提供 : 北九州市

http://www.fukuoka-
kanzeiren.jp/

〒819-0046 福岡市西区西の丘2丁目16番11号　上田正浩税理士事務所内　TEL 092（885）8326
FAX 092（400）2831 
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福岡国税局間税会連合会
開催日：令和６年６月６日（木）　　　場所：オリエンタル福岡・博多ステーション

　福局間連第 51 回通常総会は去る 6 月 6 日（木）に福岡市博多区のオリエンタル福岡・博多ステーションで開催されま
した。当日はご来賓として、福岡国税局から高橋局長、植松課税第二部長、長野消費税課長並びに藤岡福岡税務署長、
田尻博多税務署長、山口佐賀税務署長、尼崎長崎税務署長、また、全国間税会総連合会及び関係友誼団体から多数
のご臨席を賜りました。
　安恒副会長の「開会のことば」①で総会が開始され、河野会長から会の活性化及び組織の拡大について力強いご挨
拶がありました。②
　続いて議長に河野会長を選出して議事に入り、提出 5 議案は、いずれも満場一致で可決されました。
　休憩を挟み、ご来賓 15 名入場後「物故者への黙とう」、引き続き、功績者③、組織拡大功労団体④、会員加入勧
奨功労者⑤の各表彰が行われました。今回は久留米間税会（稗島会長）が数十年ぶりに 102 名 ( 前年対比 133.4％ ) 会
員増強の快挙を成し遂げました。その後、高橋福岡国税局長⑥と片岡全国間税会総連合会会長（代読：關口全間連副
会長）からご祝辞をいただきました。記念講演は元福岡県警察本部長の樋口眞人様から「工藤会壊滅作戦の軌跡」と
題して実経験を交えたお話があり大変好評でした⑦。懇親会は稗島副会長の開演のことば⑧の後、国税局　植松浩行
課税第二部長の乾杯の発声で始められました。料理も美味しく大変盛り上がりあっという間の時間でした。最後は西村

副会長の閉演のことばで終了しました。
　今回も来賓の方々を含め 125 名のご参加をいただき成功裡に会を終結するこ
とができました。
　ご出席いただきました全ての皆様及び関係者の皆様に改めてお礼を申し上げ
ます。

第 51 回通常総会を開催　～河野会長就任後　初めての総会～

活動報告

①開演のことば ②河野会長ごあいさつ税のしるべ　令和 6 年 6 月 24 日号

④組織拡大功労　団体表彰 ⑤会員加入勧奨　功労者表彰③功績者：国税庁長官表彰

⑦記念講演：大好評　樋口眞人様 ⑧懇親会：開演のことば⑥来賓祝辞：高橋国税局長
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〈祝　辞〉
福岡国税局長　　　　　　　　　
　　　　　高 橋　俊 一　様

　本日、ここに「福岡国税局間税会連合会第 51 回通常総会」が盛大に開催され、すべての議事が滞りなく
終了されましたことを、心からお慶び申し上げます。
　間税会の皆様におかれましては、平素から税務行政の円滑な運営につきまして、深い御理解と多大なる御
協力を賜っておりますことを、本席をお借りして、厚く御礼申し上げます。
　また、役員の皆様におかれましては、間税会の発展のために御尽力いただいておりますことに、心から敬
意を表し、引き続き河野会長を中心に、皆様のお力をより一層発揮され、間税会の発展に寄与されることを
期待しております。
　加えて、ただ今、会長顕彰により表彰を受けられた皆様におかれましては、間税会の発展に多大な貢献を
され、その功績に改めて敬意を表しますとともに本日の受彰を心からお祝い申し上げます。
　福岡国税局間税会連合会におかれましては、昭和 48 年 3 月の発足以来、消費税を含めた間接税に関する
民間団体として、会長をはじめとする、役員の皆様の力強いリーダーシップのもと、消費税のあり方等につ
いての提言活動や、福岡国税局管内の 31 間税会の活動支援に努めてこられました。
　各間税会におかれましても、「消費税完納運動の更なる推進」や、「税の標語」の募集といった、税に関す
る啓発活動に積極的に取り組まれ、消費税に関する正しい知識の普及や、納税道義の高揚に寄与されておら
れます。
　これらの活動に対し、心から敬意と感謝の意を表する次第でございます。
　さて、インボイス制度開始後初めて迎えた令和 5 年分の確定申告におきましては、新たに課税事業者に転
換された納税者の方々に対し、事業者の立場に立った丁寧な対応に努めてまいりましたところ、お陰をもち
まして大きな混乱もなく無事終了することができました。
　間税会の皆様には、私どもの施策の周知広報を行っていただくなど様々な場面で御協力いただきましたこ
とに深く感謝申し上げますとともに、間税会の主要な会活動である消費税の普及啓発活動が更に活発に行わ
れることを期待しております。
　私どもといたしましては、今後も事業者の方に対して寄り添った対応を行ってまいりますので、インボイ
ス制度の円滑な定着に向けて引き続きの御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。
　また、国税庁におきましては、近年の経済社会のデジタル化や国際化等、税務行政を取り巻く環境の変化
を踏まえ、昨年 6 月に「税務行政の将来像 2023」を公表し、従前の「納税者の利便性の向上」と「課税・
徴収事務の効率化・高度化」に加え、「事業者のデジタル化促進」を新たな柱として位置づけております。
　私どもといたしましては、「事業者のデジタル化促進」は納税の分野に限らず経営力の向上や経営の可視
化等、事業者の皆様にとってもメリットがあるものと考えており、社会全体の DX 推進に貢献できるよう取
り組んでまいりますので、引き続き税務行政全般の円滑な運営につきましても、お力添えを賜りますようお
願い申し上げます。
　最後になりましたが、福岡国税局間税会連合会及び管内各間税会の益々の御発展と、本日御臨席の皆様の
御健勝、事業の御繁栄を心から祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。
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  会　長　顕　彰  
⑴　功績者表彰

　　　○叙勲褒章受章者 （該当なし）

　　　○納税功労表彰受彰者
　　　　　国税庁長官表彰　　　　　　　田代　雅人　様　　　（筑　　紫　間税会）
　　　　　国税局長表彰　　　　　　　　玉江　正道　様　　　（福　　岡　間税会）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　藤田ひろみ　様　　　（博　　多　間税会）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　藤本　　伸　様　　　（長　　崎　間税会）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山本　康徳　様　　　（佐　　賀　間税会）

⑵　永年在職功労者表彰
　　　役員等として 10 年以上その職にあった者 （該当なし）

⑶　組織拡大功労団体表彰
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　久 留 米　間　税　会　殿
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　博　　多　間　税　会　殿
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　直　　方　間　税　会　殿

⑷　会員加入勧奨功労者表彰
　　　所属間税会の会員加入に多大な功労があった者
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　稗島　行雄　様　　　（久 留 米　間税会）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新井　洋子　様　　　（福　　岡　間税会）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　長野　謙一　様　　　（久 留 米　間税会）

受彰されました皆様おめでとうございます。
心よりお祝い申し上げます。
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第 51 回 福局間連通常総会 会長顕彰受彰者
2024 年 6 月 6 日（木）
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福岡局間連役員名簿（専門委員会別） 令和 6 年 7 月
役　職 会　長

副会長 常任理事 監 事
理　事（委員会委員）

単位会名 人員 総　務 会務運営 税　制 広　報

福　岡 5 新井　洋子
　（総務副委員長） 久芳　志治 玉江　正道 小齊　康正 中村　克久

西福岡 6 橋本千代次
　（広報委員長） 入里　健二 満生　順子 小熊　坂哲 友納　　剛 岩本　芳浩

博　多 6

（会長）　河野武司

森　　純子安恒　寿人
　（広報副委員長）

三宅　大祐
藤田ひろみ

（専務理事：会務運営副：事務局）　上田　正浩
香　椎 2 川口　利弘 山田　真治

筑　紫 2 田代　雅人
　（税制副委員長） 前田　健吾

八　幡 3 加來　典晴 石橋　孝三 原田　倫子
若　松 1 白石　信和
直　方 1 横溝　淳弥
田　川 1 梶原　孝文
飯　塚 1 松隈　隆和

久留米 3 稗島　行雄
　（会務運営委員長） 飯笹　　学 尾籠　博司

甘木朝倉 2 矢野　清博 瓜生　茂広
大　川 2 江藤　義行 江上　義紀
八　女 2 福島　成孝 高橋　信郎
大牟田 1 井上　信弘

小　倉 5 大久保昌逸
　（総務委員長） 原田　昭人 桑島　宏子 西賀　　徹 異島　明子

門　司 2 前川　善一 河原　珪子
行　橋 1 林　 元治

佐　賀 2 福岡　　桂
　（総務副委員長） 杉町　謙吾

鳥　栖 1 松尾　政博
唐　津 1 福井浩二郎

武　雄 1 西村　　宰
　（税制委員長）

伊万里 1 山﨑　耕造

長　崎 2 鈴木　茂之
　（総務副委員長） 塚本　　敏

諫　早 1 瀬頭　信介
佐世保 2 加納洋二郎 宮川　茂則
島　原 1 白石　　保
平　戸 2 福田　　詮 堤　　好男
五　島 1 有川　一徳
壱　岐 1 石橋福太郎
対　馬 2 渡邊　昭二 森　　昭春

計 64
10 27 2 8 7 5 5

39 25
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福岡国税局幹部　ご紹介（敬称略）
福岡国税局では7月に定期人事異動がありました。

福岡国税局長

大石　一郎
（神奈川県出身）

平成 元 年　4 月　大蔵省入省
平成 7 年　7 月　久留米税務署長
　　25 年　6 月　国際局開発機関課長
　　26 年　7 月　国際局地域協力課長
　　27 年　8 月　米州開発銀行アジア事務所長
　　30 年　8 月　外務省在アメリカ
　　　　　　　　合衆国日本国大使館公使
令和 3 年　6 月　株式会社国際協力銀行
　　　　　　　　常務取締役

福岡国税局
課税第二部長

長尾　雅博
（山口県出身）

昭和 63 年　4 月　福岡国税局入局
平成 28 年　7 月　吹田税務署筆頭副署長
　　30 年　7 月　福岡国税局総務部企画課長
令和 元 年　7 月　八女税務署長
　　 2 年　7 月　福岡国税局徴収部管理運営課長
　　 3 年　7 月　福岡国税局総務部総務課長
　　 4 年　7 月　国税庁長官官房福岡派遣
　　　　　　　　首席国税庁監察官

間税会事務担当者の紹介

福岡国税局
課税第二部
消費税課長

上野　謙一

（出　　　　身）福岡県
（前　　　　職）筑紫税務署　副署長
（趣　　　　味）ツーリング
（座 右 の 銘）初心忘るべからず
（間税会に一言）
間税会の皆様には心から感謝致しております。
皆様方とお会いできることを楽しみにしておりますの
で、よろしくお願いします。

福岡国税局
課税第二部
消費税課
課長補佐

森永　隆之

（出　　　　身）熊本県
（前　　　　職）島原税務署　総務課長
（趣　　　　味）スポーツ観戦
（座 右 の 銘）一所懸命
（間税会に一言）
間税会の皆様方と連携・協調を図り、お力添えをいた
だきたいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。

福岡国税局
課税第二部
消費税課
総務係長

濵田　恵理

（出　　　　身）福岡県
（前　　　　職）業務センター室
　　　　　　納税者管理第二グループ

（趣　　　　味）早寝早起き
（座 右 の 銘）笑う門には福来る
（間税会に一言）
間税会事務を担当します。
皆様方との橋渡し役として尽力いたしますので、よろ
しくお願いいたします。
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福岡国税局間税会連合会　青年部　入里健二青年部長
開催日：令和 6 年 5 月 13 日（月）　　　場所：ジブラルタ生命保険　株式会社　6 Ｆ　会議室

　福岡国税局間税会連合会青年部（入里健二青年部長）は令和 6 年 5 月 13 日（月）ジブラルタ生命保険株式会社 6F 会
議室で来賓として　福局間連から河野武司会長、橋本千代治副会長（西福岡間税会　会長）、ジブラルタ生命保険株式
会社　山内高志所長外 4 名の方々、上田正浩専務理事をお招きして　青年部第 1 回役員会を開催しました。
　会は冒頭　入里　健二　青年部長と河野　武司　福局間連会長のご挨拶がありました。
　〇　報告・依頼事項として
　 1 　各単位会から活動状況の報告（西福岡・佐賀・唐津・博多等）
　 2 　鳥町食堂街火災義捐金贈呈報告（北九州商工会議所へ）
　 3 　会計監査報告　があり
　〇　協議・審議事項として
　 1 　福岡国税局間税会連合会　青年部　総会
　 2 　福岡国税局間税会連合会　青年部　役員研修会（筑紫間税会が主催）について話し

合われました。
　活動が活性化され色々な意見が活発に交わされて非常に有意義な時間を過ごすことがで
きました。
　その後、場所を変えて行われた意見交換会にも河野　武司会長をはじめ全ての来賓の
方々にご出席いただき、終始和やかな雰囲気で大変盛り上がりました。
　なお　第 2 回役員会が　令和 6 年 8 月 5 日（月）に開催され
　〇　報告・依頼事項
　 1 　全国間税会総連合会青年部役員会議の報告
　　　（入里青年部長が出席）
　 2 　福岡国税局間税会連合会青年部第 31 回通常総会の報告
　 3 　福岡国税局間税会連合会青年部役員研修会 in 筑紫の報告
　 4 　各単位会活動状況の報告（筑紫・大牟田・博多・佐賀）
　〇　協議・審議事項
　　・「福岡国税局間税会連合会　青年部研修会 2024」について
　　　⇒　令和 6 年 11 月 22 日（金）に長崎市の「稲佐山観光ホテル」

開催決定
　〇　ジブラルタ生命保険株式会社　山内所長から「変額保険（有期

型）」の説明があり加入することで間税会にも「利益の一部を還元
する」旨の話がありました。

　今回も活発な意見交換が行われました。なお、次回の役員会は令 6
年 10 月 15 日（火）にジブラルタ生命保険株式会社 6F にて開催され
ることが決定しています。今後とも青年部活動の更なる活性化が見込
まれ、ひいては会員増強に繋がることが見込まれます（^^）/

福岡局間連青年部第 1 回役員会

活動報告

後方席　ジブラルタ生命保険株式会社
所長　山内高志様並びに社員の皆様方

河野　武司会長挨拶

入里　健二青年部長挨拶
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福岡国税局間税会連合会
開催日：令和 6 年 8 月 8 日（木）　　　場所：TKP ガーデンシティ博多新幹線口

　福岡国税局間税会連合会（河野武司会長）は 8 月 8 日（木）福岡市の TKP ガーデンシティ博多駅新幹線口で令和 6 年度 2
回目の常任理事会を開催した。ご来賓として福岡国税局の上野謙一消費税課長をはじめ江口美帆連絡調整官、濵田恵理総務
係長がご出席された。会長のあいさつ、上野消費税課長のあいさつに続いて全間連常任理事会（令 6.7.25 開催）について専
務理事から説明がなされた。
　その後
　〇　「令和 7 年度　税制及び執行に関する要望書」のポイント説明
　〇　福局間連の今と歴史
　　・「第 51 回　通常総会議案書」の再説明
　　・「簡易版　事務局のための間税会事務のしおり」に基づき説明　（令和 6 年 8 月簡易版一部改訂・追記）
　議事に入り
　 1 　今後における組織増強への取組と財政基盤の強化等について
　　・「会員増強に関する数値目標」（来期以降の考え方）及び「広告ご協賛願い」
　 2 　モデル会について
　 3 　ブロック間税会連絡協議会の開催
　について審議され、すべての協議事項について承認された。
　なお、常任理事会メンバーとしては初めて同 TKP3 階で懇親会が開催されました。鈴
木副会長（長崎間税会）の乾杯のご発声で始められ、各会長の皆様の自己紹介等で盛り
上がり、橋本副会長（西福岡間税会）の閉会のことばで締められました。来賓の方々 3
名と常任理事メンバー 22 名が参加し有意義な時間が過ごせました。

福岡国税局間税会連合会　女性部　藤田ひろみ部長
開催日：令和 6 年 8 月 26 日（月）　　　場所：オリエンタルホテル 4 階「SAKURA」& 2 階「FESTA」

　福岡国税局間税会連合会　女性部（藤田ひろみ部長）は福岡市博多区のオリエンタルホテルで研修会を開催し、局間連及
び単位会の女性会員 36 人が参加しました。
　司会者の有田麻紀様の「開会の辞」ではじまり、冒頭　藤田ひろみ女性部長と河野武司福岡局間連会長の挨拶がありました。
　講師には、福岡国税局　上野謙一消費税課長をお招きし「消費税調査の現場から」と題して非常に興味深い講義がありま
した。熱の入ったすばらしい講義内容に、参加者は多いに満足し有意義な時間を過ごすことができました。

　また、第二部のはこしま李風様による「風水ライフで望む運気をアッ
プしよう」は運気が増える様々な方法を教えていただき大変好評でした。
　その後、場所を変え、福岡国税局　森永隆之消費税課長補佐の乾杯の
ご発声で意見交換会がはじまり、素晴らしいディナーのもと活発な意見
交換が行われました。
　開催企画から当日の準備までしていただきました福岡間税会女性部の
皆様大変ありがとうございました。 （次第等参照）

令和６年度　第２回　常任理事会　開催

福岡局間連女性部　研修会開催

活動報告

※福局間連事務局から会員増強のお願い（会員加入勧奨）※
会員加入勧奨の際次のことを対象者の方々にお伝えください。

・パソコン及び携帯電話の福岡国税局間税会連合会のホームページから「Web入会」でき「入会希望間税会」
欄をスクロールすることで全間税会への入会が可能。

・会員増強の際、是非、ご活用ください。

上野課長挨拶

河野会長挨拶

意見交換会 河野会長をはじめご出席者の皆様

福岡局間連女性部研修会　次第
1. 開会の辞
2. 部長挨拶
3. 来賓紹介
4. 来賓ご挨拶

5. 研修会
　第 1 部「消費税調査の現場から」

　第 2 部「風水ライフで望む運気をアップしよう」

　第 3 部「意見交換会」

原口部長をはじめ福岡間
税会女性部の皆様ありが
とうございました (^^)/
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　福岡国税局間税会連合会は、毎年 4 月頃「消費税等に関するアンケート調査」を積極的に実施し全間連に対して
その結果の送付と「税制及び執行」に関する意見陳述を実施しています。
　全間連は福岡国税局間税会連合会を含む全国 12 の間税会連合会からの「アンケート結果」と「税制及び執行」に
関する意見陳述をまとめ、7 月頃「税制及び執行に関する要望書」を作成。
　8 月に、財務省、国税庁、消費者庁、自民党の税制当局に提出し、その善処方を要請することとしています。
　要望書の内容は
　 1 　行財政改革と財政健全化
　 2 　消費税に関する事項
　 3 　個別消費税に関する事項
　 4 　執行に関する事項
　 5 　マイナンバー制度の普及拡大等
　の 5 部構成となっております。
　今回は、その中から　「2　消費税に関する事項」　の一部分を掲載させていただきます。
　なお、要望書の全文については「全間連会報 160 号　令和 6 年 9 月 15 日発刊」に掲載されております。

令和７年度　税制及び執行に関する要望書の一部分掲載について
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